
Zusammenarbeit mit SKE 
 
Herr Kuxdorf führt mehrere Beispiele an, die seinerseits als Mängel an SKE weitergeleitet wurden, 
deren Bearbeitung nicht oder sehr schleppend funktionierten. Er wünscht sich, dass die Verwaltung 
mehr Druck auf SKE zur Erfüllung ihrer Aufgaben ausübt. 


